



UNIVERSIDAD DE COSTA RICA

El Jardín Botánico Lankester es reconocido por el Gobierno de Japón por su aporte a la cultura de este país

Solo cuatro organizaciones y personas fueron galardonadas, entre ellas el centro de investigación de la UCR

26 OCT 2023 Ciencia y Tecnología



La ceremonia se llevó a cabo en la residencia del embajador de Japón, Komatsu Shinjiro, quien recibió a los homenajeados e hizo entrega del reconocimiento. En la foto, el embajador Shinjiro y el director del Jardín Botánico Lankester, Adam Karremans.

Foto: [Laura Rodríguez Rodríguez](#).

El 20 de octubre pasado, el [Centro de Investigación Jardín Botánico Lankester \(JBL\)](#) de la Universidad de Costa Rica (UCR) fue distinguido con el **“Reconocimiento Señor Embajador de Japón”**, que concede la embajada de este país.

El actual embajador de Japón en Costa Rica, Komatsu Shinjiro, le entregó un certificado al director del JBL, Dr Adam Karremans.

Las personas y organizaciones que asistieron a la ceremonia en la residencia del embajador fueron galardonadas por su contribución, de manera significativa, al fortalecimiento de la amistad y el entendimiento mutuo entre Costa Rica y Japón, así como por la promoción de las relaciones públicas y las actividades culturales, según mencionó Shinjiro en su discurso.

Desde el 2009, el JBL cuenta con un jardín japonés en sus instalaciones, ubicadas en Cartago. Este espacio natural se construyó bajo la ayuda de la embajada de Japón y de la Agencia de Cooperación Internacional de Japón (JICA, por sus siglas en inglés), ya que ambas se involucraron con el diseño y financiamiento del jardín.

Shinjiro destacó que el JBL **“ha contribuido a la promoción de actividades culturales japonesas, organizando eventos desde hace muchos años en su jardín, además, el jardín firmó el acuerdo académico con el Jardín Botánico de la Escuela de Ciencias de Posgrado de la Universidad de Tokio”**.

Por su parte, en nombre del JBL, Karremans resaltó que esta condecoración les permite un acercamiento mayor con la embajada de Japón.

“Este prestigioso reconocimiento estrecha aún más los lazos que tenemos con la embajada de Japón. En nuestra relación, hemos realizado actividades conmemorativas del país y todos los años organizamos una exhibición de bonsáis. Hemos mantenido esta conexión por más de 15 años y ellos siempre han estado presentes”, expresó el director del JBL.

La embajada de Japón tenía cerca de diez años de no entregar la distinción “Señor Embajador de Japón”, ahora buscan reactivar esta iniciativa.



La entrega del certificado representa el fortalecimiento de la relación entre el Gobierno de Japón, por medio de su embajada en Costa Rica, y el JBL.

Foto: [Laura Rodríguez Rodríguez](#).

Convenio con la Universidad de Tokio

Recientemente, el Centro de Investigación Jardín Botánico Lankester **firmó un acuerdo con el Jardín Botánico de la Escuela de Ciencias de Posgrado de la Universidad de Tokio**, uno de los más representativos en Japón. Este convenio tiene el propósito de fortalecer la cooperación académica con la universidad japonesa.

Entre los objetivos del acuerdo figuran el intercambio de docentes y estudiantado entre ambos jardines, así como la colaboración para realizar investigaciones, al igual que el intercambio de información académica entre instituciones.

Sobre este acuerdo, el director del JBL dijo que “el convenio estrecha aún más nuestras relaciones con Japón, ahora en el ámbito académico. Consideramos que esta relación es valiosa para promover el intercambio cultural y académico”.

La belleza del jardín japonés

“El jardín japonés es un ícono del JBL, las personas que nos visitan vienen principalmente atraídos por las orquídeas, pero salen enamorados del jardín japonés”, resaltó Karremans.

Según el académico, las personas visitantes, tanto nacionales como extranjeras, se van sorprendidos del jardín, **ya que con solo entrar es un mundo diferente y lo relacionan como si dieran un paseo por Japón.**

Cada una de las piedras y características del jardín fueron seleccionadas y diseñadas para que se asemejara a un verdadero jardín japonés. Esto es lo que le impresiona a los visitantes que llegan a disfrutar del JBL.



El jardín japonés tiene 14 de años de haberse creado en las instalaciones del Jardín Botánico Lankester con la ayuda de un arquitecto paisajista japonés. La idea de construir este espacio nació para que haya un espacio de esparcimiento y contemplación de la naturaleza.

Foto: [Anel Kenjekeeva](#).

Además del Centro de Investigación Jardín Botánico Lankester, fueron galardonados Florencine Fernández Flores, Edgar Silva Loáciga y la Asociación de Exbecarios de Monbukagakusho de Japón en Costa Rica.

[Fabricio Rosales López](#)

Asistente de comunicación en la sección de prensa

fabricio.rosaleslopez@ucr.ac.cr

Etiquetas: [jardin botanico](#), [embajada de japon](#), [lankester](#), [reconocimiento](#), [cultura](#).